

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



Les femmes du village Mbanza-Kinzau s'activant à la cuisine lors de la cérémonie d'information autour du projet d'approvisionnement en eau potable (novembre 2018).

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

Mot du Président

S'il y a un mot qui caractérise à merveille l'année 2018, c'est bien le terme : RESISTANCE.

2018 a débuté par le réveil brutal des forces rétrogrades de la communauté angolaise de Suisse qui ont tenté de remettre en surface des agissements de temps révolus, alors même que la nouvelle dynamique de la convivialité angolaise nous pousse au bon sens dans la coexistence pacifique, synonyme du respect mutuel et du progrès social.



David Muanza BONGO

Cette parenthèse regrettable est néanmoins « instructive » car elle nous fait prendre conscience que tout est relatif. Que l'harmonie qui règne entre angolais depuis la fin du conflit armé, le 04 avril 2002 est un trésor à protéger et à préserver précieusement.

Les insultes et les mensonges montés de toutes pièces et qui ont pour finalités de saper le travail de rapprochement entre gouvernants et gouvernés que FARA mène, doivent laisser la place à la confrontation saine des idées et des projets bénéfiques à l'intérêt commun.

La divergence des sensibilités est nécessaire dans un Etat de droit, où la pensée critique et le débat d'opinion sont les symboles de la vitalité démocratique.

La mission que FARA s'est confiée se nomme : Réflexions et Actions. Réunir toutes les sensibilités pour que chacun ait droit à une existence digne de la grandeur de notre Patrie.

Dans ce cadre, quelques actions ont été réalisées ici en Suisse, tout comme en Angola et cela, comme toujours dans la mesure des moyens à notre disposition.

Enfin, l'association FARA continue à déplorer auprès des autorités angolaises, l'absence d'une politique qui débloquerait l'épineux problème d'acquisition des documents officiels angolais dans nos ambassades et consulats. Notre pays gagnera à donner à ses filles et fils la possibilité de se mouvoir convenablement dans ce monde globalisé où l'inertie est un handicap.

L'espoir faisant vivre, nous gardons l'espérance que 2019 sera meilleure par un dialogue franc et sincère entre les Angolais.

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

JOURNÉE DE LA PAIX ET RECONCILIATION NATIONALE - 07/04/2018



Les retrouvailles entre les angolais de toute la Suisse pour la 16ème célébration des Accords de paix, signés en Avril-2002, symbole de la fin du conflit armé avait pour cadre le canton de Fribourg.

Comme à son habitude, Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur Osvaldo Dos Santos VARELA a saisi l'occasion pour rappeler à l'assistance le prix payé par le peuple angolais pour l'acquisition de cette paix que nous souhaitons tous définitive.



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

REUNION A FRIBOURG le samedi 05 Mai 2018

Dans le souci d'harmoniser les efforts fournis par les diverses associations angolaises disséminées dans toute la Suisse, une réunion s'est tenue à Fribourg avec pour objectif, unifier nos visions respectives pour être efficaces dans nos actions, principalement en Angola.



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D'UBG SOUS LE SIGNE DU PARTENARIAT GAGNANT-GAGNANT/ FARA-UBG

Partenaire d'Union Bana Genève (UBG) depuis sa création en 2009, l'association FARA a eu le privilège d'être invitée pour participer à l'assemblée générale 2018 qui s'est tenue le samedi 26 mai 2018 dans les locaux de la paroisse protestante d'Onex.

Rappelons qu'UBG est une association interafricaine basée à Genève et qui œuvre dans les domaines sportifs et culturels. Son Secrétaire General est Monsieur Ngimbi Luyindula Willy au centre sur la photo ci-dessous.



Ci-dessous : Image des footballeurs d'UBG arborant les maillots floqués du logo de FARA



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

SAMEDI 09 JUIN 2018

La célébration des 10 ans du Forum Angolais de Réflexions et d'Actions en sigle FARA a été un moment important pour faire le bilan de toutes ses années d'engagement pour le bien-être de la communauté angolaise.



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

Novembre 2018

Visite sur le terrain en Angola, plus précisément au village Mbanza-Kizau dans la municipalité de DAMBA pour les derniers réglages avant le lancement officiel l'opération « Eau et Electricité pour Tous »

« Les mots ne sauront traduire l'allégresse sur les visages des villageois en ce jour où l'électricité devint réalité au village Mbanza-Kinzau ». David Muanza BONGO

Ci-dessous, les images successives du villages Mbanza-Kinzau et de ses habitants



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



Les ouvriers dans leurs œuvres



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018



RAPPORT D'ACTIVITÉS 2018

RAPPORT FINANCIER

Forum Angolais des Réflexions et d'Actions-FARA

Période couverte (01.01.2018 AU 31.12.2018)

SORTIES	Montant	ENTRÉES	Montant
1. PERSONNEL			
1.1. Gestionnaire Site-Internet -----	1.200.00 Frs	1. Cotisations des Membres	9.700-00 Frs
1.2. Rémunération du Gardien des installations du projet(construction) en Angola -----	600.00 Frs-		
2. FORMATION			
2.1. Matériel didactique -----	670.00 Frs	2. Vente des produits dérivés	2.250.00 Frs
2.2. Sensibilisation/information -----	460.00 Frs		
2.3. Frais d'impression -----	300.00 Frs		
2.4. Frais d'organisation des manifestations -----	3500.00 Frs		
3. INVESTISSEMENT- INFRASTRUCTURE DU PROJET EN ANGOLA			
3.1. Achat des matériels de construction -----	2500.00 Frs	3. Dons	2.830.00 CHF
3.2. Transports personnels et équipements -----	1100.00 Frs		
3.3. Nourritures -----	700.00 Frs		
3.4. Soins médicaux -----	550.00 Frs		
3.5. Billet d'avion pour l'Angola -----	1370. Frs		
4. FRAIS ADMINISTRATIFS			
4.1. Fournitures de bureau -----	360.00 Frs		
4.2. Courrier, Téléphone -----	490.00 Frs		
4.3. Déplacements-Carburant -----	800.00 Frs		
4.4. Entretien machines et équipements -----	180.00 Frs		
TOTAL SORTIES	14.780 Frs	TOTAL ENTRÉES	14.780 CHF